



Con 237 alcaldes electos se efectuó la reunión con el binomio presidencial electo

Últimas noticias

**El icónico e innovador hospital,
Centro Médico llega a su
75°. aniversario**



**Nuevo éxito de
Shakira junto a
Fuerza Regida
“El Jefe”**





Cuatro agentes de PNC capturados por intentar sobornar al dueño de cabezal robado

El Ministerio de Gobernación (MINGOB), informó que agentes de la Policía Nacional Civil (PNC) en coordinación con la Fiscalía contra la Corrupción del Ministerio Público (MP) capturaron en flagrancia a cuatro agentes policiales.

Se trata de:

1. Carlos Enrique Ortiz López,
2. Elder Yovani Orozco Marroquín,
3. Arnulfo Marroquín Maaz y
4. Nixon Isaac Barrios Arreaga,

Las personas mencionadas son acusadas de pedir 60 mil quetzales a una persona para permitirle recuperar un cabezal que fue robado el pasado 19 de septiembre, en El Progreso, así lo dijo el MINGOB. Sin embargo, el Ministerio Público señaló que la petición fue de Q20 mil.



La víctima accedió a efectuar el pago solicitado por los agentes, por lo que acordaron reunirse el pasado 21 de septiembre para coordinar la entrega del dinero y el automotor.

Una denuncia permitió coordinar un operativo para lograr la aprehensión de los efectivos policiales en un predio de vehículos, ubicado en Los Encuentros Las Navajas, San José del Golfo, Guatemala.



Los agentes serán procesados por cohecho pasivo e incumplimiento de deberes.

El órgano jurisdiccional dio un plazo de cinco meses para la investigación y otorgó medidas sustitutivas a los acusados, entre estas, caución económica de Q5 mil.

Con estas acciones las autoridades de la institución policial muestra el compromiso que tienen con la ciudadanía, por ello hacen el llamado a los guatemaltecos a seguir denunciando a los números 110 o 1561.

Importante promover la salud auditiva



Visibilizar las necesidades de las personas con problemas auditivos en el país y crear conciencia en la sociedad acerca de la detección temprana y la búsqueda de un tratamiento adecuado para quienes sobrellevan ese mal, se busca en la conmemoración del Día Internacional de las Personas Sordas, la cual se celebra cada 23 de septiembre.

Los inconvenientes de audición conllevan una serie de cambios en la forma en que los afectados se relacionan con su entorno, pues podrían perjudicar su calidad de vida, integración, socialización y, por supuesto, su salud mental.

Según la Organización Mundial de la Salud (OMS), más del 5 por ciento de la población en el mundo padece de pérdida auditiva lo cual equivaldría a 466 millones de personas de la cuales 432 millones son adultos y 34 millones son niños.

En ese sentido, el ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS), se suma a ese aniversario y exhorta a la población a mantenerse vigilante de su salud auditiva, así como de sensibilizarse con quienes presenten alguna dificultad para oír, para que acudan al centro de salud más cercano y tengan una atención inmediata.

Ricardo Montaner en Guatemala



Uno de los cantautores más reconocidos de habla hispana, llega a Guatemala para compartir y agradecer a sus seguidores, además a Dios.

Forum majadas, zona 11 de la ciudad de Guatemala

Viernes, 03 de octubre de 2023

Entradas en www.todoticket.com



Con 237 alcaldes electos se efectuó la reunión con el binomio presidencial electo



Arévalo finalizó:

"hemos reiterado, a los alcaldes y alcaldesas, que estamos ante la posibilidad de salir de una seguidilla de administraciones marcadas por la corrupción, por el abandono de la gente, por la priorización de los intereses individuales y el enriquecimiento por sobre el bien común y la solidaridad".



En un hotel capitalino se realizó la primer reunión entre el presidente electo, Bernardo Arévalo y la vicepresidenta electa Karin Herrera con los alcaldes electos del país.

En este primer diálogo con el binomio electo, los alcaldes electos se pronunciaron con respecto a la situación de su municipio, dónde expresaron las necesidades de su localidad y denunciaron las problemáticas actuales, pero sobre todo, expresaron su respaldo en la defensa de la democracia en el país.



El presidente electo, Bernardo Arévalo señaló la importancia de las municipalidades, sin importar su tamaño, ubicación o su jerarquía y recalzó que, no importaba el partido siempre que se trabajara para el desarrollo del país.

En este sentido se indicó que se trabajará que el nuevo Gobierno trabajará con todos los municipios.



Durante entrevista con Liberal Gt, el presidente electo mostró su satisfacción por este reunión:

"hemos tenido una reunión muy satisfactoria, en la medida de que los hemos escuchado de ambas partes. De nosotros el compromiso de trabajar con todos los alcaldes y alcaldesas independiente del partido que hayan sido electos porque es el mandato de ellos servir a toda su población y el nuestro de trabajar en todo el país. Y estamos ya empezando a poder armar esa relación y estructurar esos mecanismos que vamos a necesitar para efectivamente realizar el trabajo en el Gobierno".

Durante la reunión, también estuvo presente Jonathan Menkos quien es parte del equipo de transición y que está dirigiendo las modificaciones al Presupuesto General de Ingresos y Egresos del Estado 2024.

Se prevé que el lunes 25 septiembre exponga sus requerimientos ante la Comisión de Finanzas Públicas, del Congreso de la República.

La vicepresidenta electa, Karin Herrera mencionó la importancia de las alcaldías y como estas abordan desde la primera línea las necesidades de desarrollo en la sociedad, y agregó: *"Este primer acercamiento nos permitirá colaborar y tender puentes hacia un futuro para todos y todas"*.

Remarcó y finalizó el trabajo en conjunto para el bien común de las comunidades, así como para la mejora de la vida.

El binomio presidencial electo, también comentó durante su reunión con las autoridades locales electas, que trabajarán para que el pago por el servicio de la energía eléctrica sea justo.

Además en temas como salud y educación comentaron que serán prioridad de su Gobierno durante el período 2024-2028.

Por su parte, los jefes ediles expresaron algunas necesidades específicas entre las que resalta la solicitud de cambiar la metodología de los gobernadores departamentales.



El icónico e innovador hospital, Centro Médico llega a su 75°. aniversario

Centro Médico celebra su 75 Aniversario brindando servicio médicos, en el país, con una amplia cobertura de servicios, atención, infraestructura y tecnología, más de 400 médicos reconocidos por su especialización y profesionalismo, tecnología de punta, alrededor de 900 colaboradores e instalaciones de primer nivel. Reconocido por su constante innovación y expansión, brinda a sus pacientes opciones diversas de atención personalizada, que destaca a nivel regional, como referente para la salud.



Confirmado su interés por brindar servicios de alta calidad y acercarse más a los guatemaltecos, Centro Médico ha expandido sus servicios con laboratorios de diagnóstico en varios departamentos, del país y zonas de la ciudad capital, con lo cual, su posicionamiento integral fortalece su Misión y Visión, de proveer servicios médicos de óptima calidad y cuidar la salud, con el fin de ser la mejor opción, en Guatemala.

“Hospital Centro Médico llega a 75 años de servicio, cuidando la salud de los guatemaltecos. Estamos convencidos que un óptimo y completo servicio, confirma nuestro compromiso en brindar una atención de alta calidad, que permite a nuestros pacientes y a quienes confían en nosotros el cuidado de su salud, contar con un referente médico- hospitalario de confianza, comprometiéndonos día a día a continuar innovando, profesionalizándonos y llegando más cerca, para su comodidad y confianza”, indicó la Licenciada Aurora García, Gerente General de Centro Médico.

Centro Médico, se ha caracterizado por brindar servicios médico hospitalarios de alto nivel, por 75 años, contando con profesionales en cada área de servicio, una mejora constante en sus sistemas y procedimientos, así como la adquisición permanente de equipos de alta tecnología que permiten resultados más rápidos y exactos para el diagnóstico y la determinación de tratamientos.

“Ser un referente de salud en el país, nos compromete a continuar a la vanguardia tanto médica como tecnológica, a buscar la profesionalización médica en todas sus especialidades y expandirnos hacia nuevos puntos del país. Son 75 años de cuidar su salud y estamos seguros que hemos cumplido con nuestro compromiso. Los pacientes atendidos en nuestras instalaciones, respaldan la credibilidad y el éxito de nuestros servicios. Continuamos siempre a la búsqueda de contar con la tecnología más avanzada en tratamientos médicos, a expandir nuestros servicios en todas las áreas de la salud y a continuar brindándole servicios de alta calidad, confirmando que el tiempo va hacia adelante y nosotros también” finalizó el Dr. Mark Cohen Todd, Presidente del Consejo de Administración.

La historia de Centro Médico inicia en el año 1948, cuando empieza su operación en Guatemala como hospital, a partir de ese año hasta el día de hoy, cuenta con importantes menciones médicas, referentes de salud en el país, tales como: en 1988 se realiza la primera artroscopia de rodilla, en 1996, obtuvo el reconocimiento como el primer hospital con cateterismo cardíaco, en el año 2005 inauguró el Departamento de Terapia Física y Rehabilitación, recibe la Orden del Quetzal en el año 2013, reconociendo la tradición, liderazgo y calidad por más de 65 años, en el 2020 se convierte en el único hospital en Guatemala que realiza el procedimiento de Resonancia Magnética por Difusión, en noviembre del mismo año se realiza por primera vez en el país, el procedimiento cardiovascular TAVI o TAVR (por sus siglas en inglés), en los últimos cuatro años ha sumado 5 laboratorios a sus 10 anteriores y 5 de ellos con área para terapia física y rehabilitación. En el año 2021 se convierte en el primer hospital en ofrecer tecnología REZUM para pacientes con hiperplasia prostática benigna y en el año 2022, en el primer hospital privado en abrir un laboratorio de microbiología. En el año 2023 abre su nuevo Centro de la Mujer, el Centro de Dolor y Cuidados Paliativos, a la fecha llega a los 22 procedimientos TAVI, convirtiéndose en el primer hospital privado en llegar a esa cantidad de procedimientos y con una efectividad del 100%.



@gtliberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt



Nuevo éxito de Shakira junto a Fuerza Regida “El Jefe”

Nuevamente, la cantautora colombiana Shakira es tendencia en redes sociales, ahora con el tema "El jefe", con el cual se abre paso en el género de la música regional nortea con su colaboración junto a la banda Fuerza Regida, una de las agrupaciones líderes en redes sociales y plataformas digitales que con sus temas en el género regional nortea han logrado posicionarse dentro del mercado internacional.

El Jefe, conlleva semiológicamente una serie de signos que destacan por el duro trabajo que realizan los migrantes que buscan el sueño americano, al momento que se presenta una representación del tren conocido por los migrantes como "la bestia", la cual abordan para llegar a Estados Unidos.

Posteriormente, las largas jornadas laborales de los migrantes y sus esfuerzos por mejorar su condición de vida.

El tema El Jefe también menciona la diferencia de clases sociales al hacer alusión en los vehículos que se transportan los jefes y los empleados.



El género regional nortea según la revista Billboard hasta mayo de 2023, el consumo de este género incrementó en un 42%. Solo el k-pop tuvo un aumento del 49.4% en la primera mitad del 2023. Y fue el único que logró superar al regional mexicano.



Uno de los puntos que no puede pasar desapercibido es el dardo hacia el ex suegro, Joan Piqué Rovira quien supuestamente manejaba sus

cuentas bancarias en Barcelona, España y fue el responsable del no pago de Hacienda, que desató en un problema legal para la artista. Además, de algunas otras acciones negativas que habrían afectado las finanzas de Shakira.

También aludió a su niñera Lili Melgar, a quien no le habrían pagado indemnización por ser quien develó la infidelidad de Piqué y luego fue despedida. Actualmente, trabaja en Miami con Shakira cuidando a Milán y Sasha.

V Ronda Trinacional para proceso de integración entre Guatemala, Honduras y El Salvador



Para trabajar temas relacionados con la Hoja de Ruta que permitan la incorporación de El Salvador al "Proceso de Integración Profunda hacia el libre Tránsito de Mercancías y Personas Naturales entre las Repúblicas de Guatemala, Honduras y El Salvador", del 18 al 22 de septiembre recién pasados, se realizó en Ciudad de Guatemala, la V Ronda Trinacional en donde participaron representantes de los países mencionados que integran las mesas técnicas de aranceles, aduanas, origen, medidas sanitarias y fitosanitarias, migración, seguridad y la instancias de coordinadores.



La Ronda continuará de manera virtual durante el 25 y 26 de septiembre con la mesa técnica de tributos internos, tema fundamental para impulsar el comercio con libre tránsito de mercancías que se busca con el proceso de Integración Profunda.

Varias mesas técnicas han estado trabajando en la lista de excepciones generales a los productos que gozan de libre circulación, tomando en cuenta la incorporación de El Salvador y basándose en los criterios previamente consensuados y normados por los Estados Parte. Se espera que con esto, se cuente con una lista común de productos beneficiados con libre circulación para los tres países, la que empezará a ser utilizada en enero de 2024 y que será documentada a través de la implementación de la Factura y Declaración Única Centroamericana (FYDUCA).

También, como parte de este trabajo conjunto, el Puesto Fronterizo Integrado El Amatillo, ubicado entre Honduras y El Salvador, iniciará operaciones en noviembre de 2023.



Miniso celebra 5 años en Guatemala con innovaciones en su primera sala de ventas

Miniso, la compañía que ha revolucionado el consumo alrededor del mundo ofreciendo artículos de excelente calidad a un precio asequible, reinauguró su primera tienda ubicada en Centro Comercial Pradera Concepción.

Miniso nació hace 10 años, cuenta con 5,000 tiendas en 110 países, en Guatemala, su primera sucursal inauguró hace 5 en el Centro Comercial Pradera Concepción y se espera terminar en año con 20 tiendas alrededor del país.



La tienda, cuenta con una sala de ventas renovada, con productos de las diferentes categorías; cuidado personal y cosméticos, juguetes y peluches, librería, artículos para el hogar, bolsas y accesorios de ropa y electrónicos. El diseño de los productos es internacional y gracias a la expansión de la marca se ha implementado un diseño global que cumple con certificaciones de calidad en Asia, Europa y América.

"Hace 5 años Miniso abrió sus puertas por primera vez en Guatemala, nos complace reinaugar esta tienda en la que fue nuestra primera casa, en estos 5 años, hemos crecido, contamos con 16 tiendas alrededor del país y hemos ofrecido productos que han enamorado a todos los miembros de la familia, nuestro plan es seguir creciendo y sorprendiendo a todos los MinisoLovers", expresó Allan Pinto, gerente de visual y Merchandising de Miniso.

La marca cuenta con licencias exclusivas para la producción de artículos de La pantera rosa, Osos escandalosos, la Pantera Rosa, Coca Cola, Sanrio (Hello Kitty), Plaza Sesamo y Disney entre otros, recientemente Miniso adquirió licencias para desarrollar productos de DC y Harry Potter que saldrán al mercado el próximo año. Además de los productos clásicos, Miniso cuenta con Blind Box, (cajitas sorpresas) de colección de todas las licencias.

Desde su fundación Miniso ha mantenido la alta calidad a un precio accesible, siendo esto un diferenciador para la marca. Algunos de los productos que se ofrecen a los clientes son creados por las mismas casas que proveen a marcas como Dior, Yves Saint Laurent y Channel entre otros.

Miniso busca sorprender a todos los guatemaltecos y planea próximas aperturas en el interior del país, así como la llegada a finales de año de productos de Barbie, Snoopy, y una variedad de productos de cuidado personal, cosméticos, juguetes y peluches para que todos encuentren los mejores regalos para la época.

liberal
somos guate

GT